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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris,  
 
Stark steigende Lebenshaltungskosten und auch die Folgen der Corona- und Flüchtlingskrise 
sind zusätzliche Stressfaktoren für die Bürger unserer Stadt. Dies könnte zu einem Anstieg an 
psychischen Erkrankungen und Belastungsreaktionen führen.  
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Ist ein vermehrter Beratungsbedarf von psychisch erkrankten Menschen durch den 
sozialpsychiatrischen Dienst der Stadt Magdeburg feststellbar? Wenn ja, welche 
Gründe sind nach Ansicht der Stadt dafür ursächlich? 
 

2. Werden in den Beratungsstellen statistische Daten erhoben? Wenn ja, welche Daten 
erhoben? 
 

3. Wie geht die Stadt mit einem potenziell erhöhten Beratungsbedarf um? 
 
 
 
 
 
Matthias Kleiser 
Stadtrat 
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